

Musikschule Gurktal: Neues musikalisches Zuhause

Gute Nachrichten für alle Musikbegeisterten! Nach dem Umbau der Schule in Straßburg freuen wir uns bekannt zu geben, dass der **Musikschule ab dem kommenden Schuljahr eigene, moderne Räumlichkeiten** zur Verfügung stehen.

Neu im Angebot: Schlagwerkunterricht in Straßburg! Ab dem kommenden Schuljahr bieten wir das Fach **Schlagzeug direkt in Straßburg** an. Wir machen gezielt Werbung für dieses großartige Instrument und hoffen auf viele Anmeldungen.

Unterstützen Sie unsere Musikkapelle.

Unsere Musikkapelle ist ein wichtiger Teil unserer Kultur. Damit sie auch in Zukunft besteht, brauchen wir dringend Nachwuchs für Blasinstrumente. Deshalb suchen wir neue Schülerinnen und Schüler, die Lust haben, ein Blasinstrument zu lernen.

Auch Populärmusik kommt nicht zu kurz!

Wir möchten junge Talente für Keyboard und E-Gitarre gewinnen, mit dem Ziel, in Zukunft eine eigene Schulband in Straßburg auf die Beine zu stellen.

Selbstverständlich wird auch eine breite Palette an weiteren Instrumenten unterrichtet.

Fächerangebot der Musikschule Gurktal:

Akkordeon, Blockflöte, E-Gitarre, Flügelhorn, Gitarre, Horn, Keyboard, Klarinette, Klavier, Musik erforschen, Orchester, Posaune, Querflöte, Saxofon, Schlagwerk, Spielplatz Musik, Steirische Harmonika, Tenorhorn, Trompete, Tuba

Die Anmeldung für das neue Schuljahr ist ab sofort möglich.

- Online-Anmeldung: **www.musikschule.at**
- Persönliche Einschreibung: **Montag, 8. September, von 16:00 bis 18:00 Uhr** in den Räumlichkeiten der Musikschule.

Kontakt bei Fragen

Für Fragen steht Ihnen Musikschuldirektor Reinhold Krassnitzer gerne zur Verfügung.

E-Mail: reinhold.krassnitzer@musikschule.at